

Nr. 12

Sulzbach, am 24. September 1904.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach

der Kapitänleutnant Franz Joseph Luxe
beannt, Maria Anna Auguste Luxe
wohnhaft in Sulzbach
und zeigte an, daß Maria Anna Auguste
Luxe

5½ Jahre alt, katholischer Religion,
wohnhaft in Sulzbach
geboren zu Sulzbach

Tochter des Augustin und seiner
verstorbenen Ehefrau Melania, geborene
Blumberger,
zu Sulzbach
am zehnundzwanzigsten September
des Jahres tausend neinhundert ninzig
vor mittags um zwey Uhr
verstorbene sei.

Borgelesen, genehmigt und unterschriften:
Franz Joseph Luxe

Der Standesbeamte.

Cordan

Die Übereinstimmung mit dem Hauptregister beglaubigt

Sulzbach, am 24. September 1904.

der Standesbeamte

Cordan

Nr. 13

Sulzbach, am 27. September 1904.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach

Karl Klugesherz

beannt,
der Leutnant Joseph Klugesherz
wohnhaft in Sulzbach
und zeigte an, daß Karl Klugesherz

4¾ Jahre alt, katholischer Religion,
wohnhaft in Sulzbach
geboren zu Sulzbach

Tochter des Augustin und seiner
Ehefrau Vittoria, geborene Fischer

zu Sulzbach
am zehnundzwanzigsten September
des Jahres tausend neinhundert ninzig
vor mittags um zwei Uhr
verstorbene sei.

Borgelesen, genehmigt und unterschriften:
Joseph Klugesherz

Der Standesbeamte.

In Vertretung: Wicker

Die Übereinstimmung mit dem Hauptregister beglaubigt

Sulzbach, am 27. September 1904.

der Standesbeamte

Wicker